



17.06.2019

## Tour de Suisse cycliste 2019 : la caravane est en vue !

La caravane du Tour de Suisse 2019 est passée en terre fribourgeoise lors de sa 3e étape, entre Flamatt et Morat. Elle s'est disputée essentiellement sur le territoire fribourgeois, traversant les districts de la Singine, de la Gruyère, de la Glâne, de la Sarine et du Lac, avec notamment un passage en ville de Fribourg et la montée de la Lorette, avant de se diriger vers Morat avec une boucle autour du lac. C'est le Slovaque Peter Sagan qui s'est imposé au sprint.

De g. à droite

**Marius Muller – David Weisse – Patrick Riedo - Vinay Beeharry – Millan Beeharry  
Antonio Fernandes**

**P.S. 1902 2019-34**

**19 – 26.08.2019**